

ABSTRAK

Agus Sugianto, 2020, Pengaruh Kualitas Penerapan *Good Corporate Governance* (GCG) dan Risiko Pembiayaan terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : H. Wadhan, SE. M.Si

Kata Kunci : *Good Corporate Governance, Risiko Pembiayaan, Profitabilitas, Bank Umum Syariah*

Good Corporate Governance (GCG) dan Manajemen Risiko merupakan suatu hal yang sangat penting dalam sebuah perusahaan. Perusahaan yang baik adalah perusahaan yang memberikan kualitas yang baik dalam penerapan *Good Corporate Governance* dan memberikan kemajuan yang positif terhadap kinerja keuangan perusahaan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada 3 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* apakah kualitas penerapan *Good Corporate Governance* dan risiko pembiayaan secara simultan berpengaruh terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018; *kedua* apakah kualitas penerapan *Good Corporate Governance* secara parsial berpengaruh terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018; *ketiga* apakah risiko pembiayaan secara parsial berpengaruh terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif berjenis asosiatif dengan menggunakan analisis regresi linier berganda yang berguna untuk mengukur kekuatan hubungan antara satu variabel dengan variabel lainnya dan menunjukkan arah hubungan antara variabel independen dengan variabel dependen. Sumber data yang digunakan berupa data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan dan laporan penerapan *Good Corporate Governance* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018 yang diperoleh dari *website* resmi masing-masing bank yang dijadikan sampel. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Bank Umum Syariah di Indonesia hingga tahun 2018 yang berjumlah 14 perusahaan. Teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan teknik *purposive sampling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas penerapan *Good Corporate Governance* dan risiko pembiayaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018. Kualitas penerapan *Good Corporate Governance* berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018. Dan risiko pembiayaan berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018. Sedangkan besarnya pengaruh kualitas penerapan *Good Corporate Governance* dan risiko pembiayaan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2014-2018 adalah sebesar 16%.